

WNI

Dua Oknum Provider Dipindahtugaskan, Hasil Produksi Meningkatkan dari Blok 2018 Afdeling I Unit Kebun Dosin

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.WNI.OR.ID

May 8, 2024 - 15:45



Keterangan photo ; Istimewa

ISIMALUNGUN- Manajemen Unit Kebun dan PKS Dolok Sinumbah menindaklanjuti informasi terkait perilaku buruk dan sikap arogan ke dua oknum personel pengamanan atau providernya yang sebelumnya dipublikasikan ke media online.

Informasi diperoleh, tindakan terhadap ke dua oknum personel pengamanan yakni, Saripet dipindahtugaskan dari Afdeling I ke Afdeling 4 dan oknum personel provider Adi Berut dipindahtugaskan dari Afdeling I ke Afdeling 2 Kebun Dosin..

Menurut nara sumber, secara signifikan terjadi kenaikan angka hasil produksi tandan buah segar kelapa sawit yang sebelumnya merupakan ancah pengawasan ke dua oknum tersebut yaitu Blok Tahun 2018, Afdeling I, Kebun Dosin.

Lokasinya tepat di seputaran Tapal Batas HGU milik PTPN IV Regional II Unit Kebun dan PKS Dosin - Kampung Tempel, Huta V, Nagori Pematang Kerasaan Rejo, Kecamatan Bandar, Kabupaten Simalungun, Rabu (07/05/2024) sekira pukul 10.00 WIB.

"Pemanen, karyawan pelaksana melaksanakan panen hasil produksi di ancah tanaman 2018, Afdeling I, yang sebelumnya merupakan wilayah tugas pengamanan ke dua oknum itu," ungkap nara sumber saat ditemui.

Selanjutnya, nara sumber menjelaskan, semasa ke dua oknum masih bertugas mengawasi Blok 2018 Afdeling I, diketahui dalam laporannya, mandor panen mencatatkan hasil produksi terbilang minim.

"Sebelum ke dua oknum pengamanan dan provider dipindahtugaskan, catatan hasil produksi sejumlah 60 tandan buah segar kelapa sawit," sebut nara sumber.

Kemudian, setelah ke dua oknum tersebut dipindahtugaskan oleh Manajemen PTPN IV Regional II Unit Kebun dan PKS Dosin ada perubahan dan menurut catatan mandor panen Afdeling I terjadi kenaikan hasil yang signifikan.

"Seminggu yang lalu dipanen dan hasil produksinya sejumlah 300an tandan buah segar kelapa sawit yang diperoleh para pemanennya," ujar pria berpostur tinggi itu.

Lebih lanjut, sejumlah warga menyampaikan apresiasi atas kenaikan hasil produksi tandan buah segar kelapa sawit dari Blok 2018, Afdeling I tersebut dan menyarankan, agar pihak Manajemen Kebun dan PKS Dosin secara berkala merotasi personel pengamanan.

"Kami warga setempat mendukung dan bersedia membantu mengamankan aset hasil produksi milik Perkebunan Dolok Sinumbah dan kami sarankan, agar personel yang lama segera digantikan dengan yang baru," tandas nara sumber didukung warga setempat.

Sementara, Ismail selaku Manajer Kebun dan PKS Dolok Sinumbah dihubungi melalui pesan percakapan selularnya untuk menanggapi informasi dan menyampaikan klarifikasi dalam rangka keterbukaan informasi publik.

Dalam pesan singkatnya, pemangku jabatan puncak di Unit Kebun dan PKS Dosin saat dimintai klarifikasi adanya informasi kenaikan hasil produksi dari Blok 2018 Afdeling I Kebun Dosin menyebutkan terima kasih.

"Terima kasih, Pak," sebut Manejer Kebun Dosin singkat dalam pesan percakapan selular.